

Teatro:

"La negra Ester" está de regreso en la cartelera

Representada cientos de veces desde hace más de 15 años, la creación de Roberto Parra vuelve a la vida el 8 de julio.

IGNACIO TAVRA

En el último reestreno de "La negra Ester", en la Caseta La Malla, "asistieron 3 mil personas y quedaron 5 mil afuera". Los cifras son de Alfredo Iruecoso, director de la productora Macondo y responsable de coordinar la nueva presentación de la obra, esta vez en el Teatro Oriente.

La puesta en escena estará a cargo nuevamente de la compañía Gran Cinco Teatre, que montará la obra tres veces por semana, los viernes, sábados y domingos. Iruecoso no sabe hasta cuándo durará esta temporada,

que para el 8 de julio, pero por lo menos asegura un mes de funciones. Optaron por el local de Providencia, dice el productor, porque se trata de un lugar "intimo", donde los personajes están muy cerca del público. De hecho, el escenario estará a sólo un metro de la primera fila.

La encarnación del antíguo Roberto Parra Sandival será responsabilidad de Iván Álvarez de Azaya, quien considera que para el actual elenco es un reestreno especial: "Nunca hemos tenido una temporada larga como ésta, porque antes sólo teníamos funciones alrededor de 8 o 9 sesiones".

Pero es posible que éste no sea el único escenario para "La negra Ester". Rosa Ramírez, quien personifica a la protagonista, dejó abierta la posibilidad de llevarla próximamente a otras tablas: "Siempre estamos visitando los lugares a los cuales se nos invita, tanto con 'La negra Ester' como con nuestros otros montajes".

El actual elenco de la popular obra ha realizado cerca de 200 funciones. Por lo mismo que para esta nueva temporada las expectativas son altas. En la producción Macondo esperan que en el próximo mes lleguen más de 20 mil espectadores, cifra alcanza-



NEGRA AL ORIENTE.— Rosa Ramírez colmó a encabezar el elenco de "La negra Ester", ahora en el teatro Oriente.

ble si se considera que el teatro Oriente cuenta con una capacidad de 1.070 personas.

Los responsables del reestreno de uno de los clásicos del teatro local coinciden en que se trata de una más: el próximo mes se

cumplen 25 años de la publicación de "Las décimas de la negra Ester" de Roberto Parra. También coincide con la conmemoración de los diez años de la muerte del cantor, ocurrida en abril de 1993.

Teatro : "La Negra Ester" está de regreso en la cartelera [artículo] Ignacio Tavra.

Libros y documentos

AUTORÍA

Tavra, Ignacio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro : "La Negra Ester" está de regreso en la cartelera [artículo] Ignacio Tavra.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile